



Afiliaciones a la Seguridad Social

Hoja informativa: Enero 2021



8.779.999

Número de mujeres afiliadas a la Seguridad Social (media enero 2021)



10.049.593

Número de hombres afiliados a la Seguridad Social (media enero 2021)

Durante el mes de enero de 2021, el número medio de personas afiliadas a la Seguridad Social se situó en 18.829.592 personas. Esto representa una caída de 218.841 personas en comparación con el mes de diciembre de 2020, rompiendo con la tendencia de crecimiento que se registraba desde el mes de mayo de 2020. Si comparamos el mes de enero de 2021 con el enero de 2020, se puede apreciar una reducción de 334.902 afiliaciones a la Seguridad Social.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que los hombres representan el 53,37%, con 10.049.593 afiliados, y las mujeres representan el 46,63% del total, con 8.779.999 afiliadas a la Seguridad Social. En comparación con el mes anterior, **las mujeres son las que han sufrido una mayor pérdida, del 1,18**%, perdiendo 104.716 afiliaciones.

Por su parte, el número de hombres afiliados se redujo un 1,12%, con 114.125 afiliados menos que en el mes de diciembre de 2020. Por esta razón, se ha producido un leve incremento en la brecha de género entre hombres y hombres de 0,03%, lo que termina posicionando en 6,74%.

Por comunidades autónomas, las que han perdido más personas afiliadas son la Comunidad Valenciana (-1,83%), Castilla-La Mancha (-1,77%), Extremadura (-1,60%), Canarias (-1,58%), Castilla y León (-1,33%) y Baleares (-1,30%).

Al desagregar los datos por sector, es notable destacar que solo han sumado personas afiliadas los sectores de **Actividades Financieras y de Seguros** (0,04%) e **Información y Comunicaciones** (0,01%).





